

# OVACIONES

MIÉRCOLES 30 DE NOVIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24318 AÑO LXIX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Contrarreforma de Peña

# Cervantes no será fiscal en automático

### Corresponderá al Senado la designación del titular de la FGR

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto echó para atrás la posibilidad de que el actual titular de la Procuraduría General de la República (PGR), Raúl Cervantes, sea en automático el nuevo fiscal general de la República, pues sería el Senado el que hiciera la propuesta.

Frente a las críticas vertidas contra el actual procurador, la presidencia de la República envió al Senado de la República una iniciativa para modificar el artículo 16 transitorio de la reforma constitucional que da origen a la Ley de la Fiscalía General de la República, para evitar confrontaciones.

“Ante distintas voces, entre ellas la del propio procurador Cervantes, que señalan que el transitorio decimosexto de la reforma constitucional que establece el tránsito de procurador a fiscal en forma automática, no abona a centrarse en la discusión del modelo institucional de la Fiscalía, el presidente Enrique Peña Nieto envió ayer al Senado de la República una iniciativa para modificarlo”, acotó.

Agregó que de ser aprobada esta iniciativa, y en caso de que el Congreso de la Unión expida la Ley Orgánica de la Fiscalía General de la República, no existiría pase automático de último procurador a primer fiscal, sino que correspondería al Senado iniciar el procedimiento para la designación del nuevo fiscal general de la República.

La presidencia de la República puntualizó que el pasado 25 de octubre, el presidente Enri-

## LO POSPONEN



Emilio Gamboa y Fernando Herrera. Acuerdo en el Senado.

## ... y hasta 2017, anticorrupción

POR RITA MAGAÑA TORRES

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado acordó prorrogar hasta el próximo periodo ordinario, que inicia en febrero de 2017, la designación del fiscal Anticorrupción de la Procuraduría General de la República (PGR).

En conferencia de prensa, el líder del PRI, Emilio Gamboa Patrón, aseguró que la decisión se tomó al interior en la Jucopo, pues

PAN y PRD expresaron su preocupación por el poco tiempo para revisar el perfil de los 32 candidatos que participan en el proceso.

Enfatizó que el Senado da un mal mensaje al postergar la designación del fiscal anticorrupción, pero ante las inquietud de panistas y perredistas, el PRI está en la mejor disposición de privilegiar la política y trabajar en enero para ver quién será el nuevo o la nueva fiscal.

Ver página 2

que Peña Nieto designó como procurador general de la República a Raúl Cervantes Andrade, y el Senado lo ratificó para ejercer ese cargo con una votación de 85

votos a favor, 3 en contra y una abstención y las distintas fuerzas políticas votaron a favor de dicha ratificación.

Ver página 2

## CONDOLENCIAS



LA HABANA, Cuba.- Enrique Peña Nieto y Raúl Castro. Observa Nicolás Maduro.

## Cuba y México seguirán siendo amigos: Peña

LA HABANA, Cuba.- El presidente Enrique Peña Nieto refrendó el compromiso de México para seguir acompañando a Cuba y a su pueblo, hacia una sociedad más incluyente y próspera.

Durante las exequias del ex presidente Fidel Castro, quien murió el 25 de noviembre pasado, el mandatario mexicano apuntó que México reconoce los pasos del país caribeño hacia un país más abierto en lo eco-

nómico y en lo político.

Ante una Plaza de la Revolución abarrotada de miles de ciudadanos cubanos de todas las edades que se dieron cita para este homenaje, destacó que Castro Ruz siempre promovió una relación bilateral basada en el respeto, el diálogo y la solidaridad.

Recordó que conoció al líder de la Revolución Cubana en 2014 durante la Cumbre de la Comuni-

dad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), efectuada en esta ciudad, cuando le refrendó su afecto por México y los mexicanos.

La visita oficial de Peña Nieto a Cuba buscó abrir “una nueva página en la relación entre los dos países”, a partir de una agenda amplia y moderna que se consolidó con la visita de Estado de Raúl Castro.

Ver página 3

## Recuperan 421 mdp de Duarte

POR URBANO BARRERA

La PGR y la SHCP recuperaron ayer 421 millones de pesos que el gobernador con licencia de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa desvió del erario a dos empresas mediante prestanombres.

De esta cifra 250 millones ya están en la Tesorería del Estado de Veracruz y el resto será reintegrado en abonos mensuales más intereses cuyo porcentaje no se dio a conocer.

Ver página 3

## Edomex: PRD, PT y MC van con Encinas Y Zepeda va solo, sin el PAN

Dante Delgado Rannau, líder nacional de Movimiento Ciudadano, aseguró que su partido iniciará la próxima semana negociaciones con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido del Trabajo (PT) para ir en alianza a las elecciones para gobernador en el Estado de México, con el senador Alejandro Encinas como candidato.

En entrevista, reveló que ya ha tenido pláticas con Alejandra Barrales, dirigente del PRD, y Alberto Anaya, del PT.

El dirigente partidista dijo que el objetivo es una candidatura común y reiteró que se han iniciado los contactos.

Ver página 7

Juan Zepeda Hernández, coordinador de los diputados del PRD en el Estado de México, aseguró que buscará la candidatura para gobernador y descartó una alianza con el PAN, porque sólo sirven para ganar pero no como gobierno.

Zepeda Hernández señaló que donde PRD y PAN han ido juntos, el sol azteca casi ha desaparecido, y cuestionó si Alejandro Encinas conoce la problemática de la entidad.

Ver página 7

## Carrier no viene, por presión de Trump

WASHINGTON.- United Technologies Corp alcanzó un acuerdo con el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, y su vicepresidente, Mike Pence, para mantener unos mil empleos en una planta de su división Carrier en Indianápolis, dijo Carrier en un mensaje en la red social Twitter.

Trump, Pence y ejecutivos de Carrier de United Technologies se reunirán en la tarde del jueves en Indianápolis, dijo a Reuters una fuente con conocimiento del tema.

Otra fuente dijo a Reuters que durante el evento del jueves en Indiana la empresa divulgará más detalles de los incentivos financieros involucrados en la decisión de conservar los empleos.

La medida involucra a los empleos en la planta de Carrier en Indianápolis, pero no a la planta United Tech-

## Peligra inversión en 2017, acepta Meade

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En 2017 existe el riesgo de que disminuya la inversión hacia el país, además de que el gobierno federal está incierto de si será capaz de ejecutar el paquete económico, advirtió el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña.

Por ello, consideró importan-

te estar permanentemente atento frente a los riesgos, así como “de si seremos capaces o no de ejecutar el paquete económico, nosotros pensamos que sí, que seremos capaces de cumplir nuestro objetivo, el superávit primario y darle soporte a los programas que vienen reflejados en el presupuesto”.

Ver página 4

nologies Electronic Controls en Huntington, Indiana, dijo la fuente.

CNBC, que reportó el acuerdo previamente, dijo que pacto inclui-

ría nuevos incentivos del estado y sería liderado por Pence, quien es gobernador de Indiana.

Ver página 7

## Hallan diez mil empresas fantasma

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha identificado a más de 10 mil empresas fantasma a nivel nacional, las cuales a la fecha han facturado operaciones que simulan operaciones inexistentes por más de 300 mil millones de pesos.

El jefe del SAT, Osvaldo Santín Quiroz, advirtió que estos contribuyentes, así como sus contrapartes -ya sean gobiernos locales u otras empresas-, “serán llamados a cuentas” para eliminar el efecto fiscal que pretendieron darle a estas operaciones simuladas.

Ver página 4

### VENTANA

Casi nada, para el total, pero siempre es mejor sumar que restar.

#### SEGURIDAD

Insiste MAM en endurecer penas por portar armas

Página 6

#### POR SPOTS

Exonera Trife a Anaya y Moreno Valle

Página 2

#### SCT

Prohibir doble remolque no soluciona accidentes

Página 2

### OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**